

LA TARDE

DIARIO INDEPENDIENTE, DE NOTICIAS Y AVISOS

PALMA DE MALLORCA, Lunes 21 de Mayo de 1906

Apartado núm. 19

REDACCION Y ADMINISTRACION

Calle del Comercio, 38, 1.

Imprenta: Soledad, 27

Márcia 1016

JABONES FLUIDOS GORGOT MEDICINALES

Los jabones fluidos son los más indicados para la toilette higiénica y para combatir ciertos estados morbosos de la piel y cuero cabelludo. Preparamos los que siguen y cuantos los señores médicos se sirvan prescribir. Jabón fluido sublimado. Indicado en el acné juvenil (granos de la juventud), y acné milenario (borros).

Jabón fluido al dióxido. Empléase en los diferentes acnés, muy en particular en la seborrea.

Jabón fluido al timol. De gran efecto en el tratamiento de la deshidrosis ó perturbación de la función sudoral, y en la folliculitis.

Jabón fluido sulfuroso. Su eficacia es casi infalible en el tratamiento del acné capucoso y seborreico (herpes), lícrosis, folliculitis, etc., etc.

NOTA.—Cada frasco acompaña un prospecto en donde indica la manera de usarse.

DE VENTA.—Farmacia Valenzuela, Plaza de la Catedral.

SILUETA

Ina Littel

Esta joven artista que hemos oido anochec en el Círculo de Bellas Artes, produjo en nosotros imborrable impresión.

Todavía nos parece verla destacarse esbelta, elegante, de entre el ambiente de rara tonalidad de la Sala, formado por la conjunción de la luz blanca que irradia de las bombillas eléctricas y de la luz violácea que produce los mecheros de gas.

Recordamos aún el resplandor intenso de espiritualidad que brilla de sus grandes y oscuros ojos, contrastando con la expresión de sus labios carnosos, sensuales.

Conservamos fresca la silueta de Bante que nos hizo evocar su pelo libertino, ondulante, que desciende por las orejas y avanza en bucles rebeldes hasta acariciar las mejillas.

Guardamos bien presente su grácil figura envuelta en sedas claras, entre sutiles encajes y crujientes volantes.

La vemos levantar el brazo con un ritmo y una magestad hieráticas y deslizar el arco delicadamente, suavemente, hasta desgranar en su violín, en sublime armonía, notas acariciadoras, notas de vibrante pasión, notas de sentido tristeza, notas de vaga inquietud.

Y al finalizar un tiempo, trémula y triunfante á la vez, sonríe con su boca fresca, y envolver con su mirada penetrante, entre resplandores de fiebre, á los concurrentes todos, que la tributan calurosa ovación, mientras saborea en lo más íntimo de su alma de artista, el placer del triunfo, y abstraída un momento, volar su imaginación quizás hacia lejano país, trasmitiendo la efusión de entusiasmo que supo arrancar á la multitud rendida por su ingenio y su arte prodigiosos, al ser preferido, mientras resuena explotáneco, sentido, palpitar de entusiasmo, el último aplauso, que brota de nuestras manos.

Pedro Ferrer Gibert

OBLIGACIONES DE ULTRAMAR

La Junta clasificadora de las obligaciones procedentes de Ultramar en la sesión celebrada el 26 de Enero último ha clasificado la siguiente relación de créditos por obligaciones de la última guerra de Ultramar

Pesetas

Pablo Riera Sera.	196 65
Juan Riu Casal.	128 95
José Clau Domenech.	65 40
José Pagé Roger.	26 90
Joaquín Quílez Pérez.	425 05
Ramón Grau Ollé.	50 85
José Creus Expósito.	177 05
Andrés Mesquita Mora.	16 45
Domingo Roig Cassany.	375 05
Fausto Castañer Serra.	38 30
Salvador Miró Sabater.	659 90
Juan Moya Brú.	104 25
Antonio Noguera Oliver.	77 25
José Dalmau Ribot.	18 20
Felipe Atoz Sureda.	154 10
Domingo Perelló Canet.	135 75
Francisco Oliver Grao.	259 50
Pedro Barberá Valls.	711 85
Vicente Simón Ferrer.	223 95
Pedro Pujol Ginestra.	120 85
Jaime Síguil Torrea.	173 40
Gregorio Soler Mas.	80 75
Miguel Moll Estada.	7 55

TEATROS

La Protectora

Anoche se cantó en el Teatro de esta Sociedad *La Favorita*, ópera en cuatro actos del maestro Donizetti.

La interpretación de la misma fué muy ajustada, mereciendo grandes aplausos el tenor Sr. Ferrer que demostró poseer una voz excelente.

También fueron aplaudidos la señora Froix el bajo Sr. Piñá y el barítono señor Amengual.

La concurrencia fué bastante numerosa.

—El domingo se pondrá en escena la ópera de Gounod *Faust*, en la que tanto se distingue el bajo Sr. Terrasa y el barítono Sr. Frau.

LIQUIDACIÓN

Por cierre del establecimiento la tienda de la Plaza de la Catedral n.º 23 — líquida con gran rebaja de precios todas sus existencias de géneros para la industria de calzado.

CÍRCULO DE BELLAS ARTES

El concierto que ha de celebrarse esta noche se efectuará bajo el siguiente programa:

Primera parte
Charteto op. 95 para instrumentos de cuerda.—Beethoven.

a) Allegro con brio.

AVISO A LOS VIAJEROS

Una familia de esta Ciudad que reside en Barcelona, alquila bonitas habitaciones con ó sin asistencia, sólo a Caballeros en el punto más céntrico de dicha capital. — *Carmen*, 18, 2º junto á la Rambla; precios muy baratos.

Servicio Telefónico y Telegráfico

De nuestros corresponsales especiales en Madrid y Barcelona, Sres. Martínez Albaete y Franco del Río.

Madrid 19 (á las 17). **España y la Argentina.** D. Martín Echegaray.—Una sesión en el Ayuntamiento.—Entusiasmo.—Comisiones á Madrid.

Dicen de Vigo que D. Martín Echegaray, que viene á España en representación de los españoles residentes en la República Argentina para gestionar el asunto de los vapores rápidos, continúa en aquella ciudad, siendo muy agasajado y celebrando frecuentes conferencias con las entidades comerciales e industriales de aquella ciudad.

Frión en España.—Nevadas. De diferentes puntos de España se han recibido telegramas comunicando que ha reincidente el frión de una mañana muy intensa.

Consecuencia de este descenso notable de la temperatura, han tenido que registrarse en muchas provincias grandes nevadas, que en algunos puntos pueden ocasionar sensibles perjuicios.

Un empréstito para Guerra.—Obras de acuartelamiento—Como se amortizará—Proyecto aprobado.

El representante argentino expuso ampliamente el proyecto, exponiendo las grandes utilidades que Vigo reportaría, si se elegía aquél puerto como punto de escala de los vapores rápidos que hagan el viaje entre Europa y América.

Las manifestaciones del Sr. Echegaray provocaron el mayor entusiasmo entre los reunidos, los cuales acordaron apoyar con la mayor energía las gestiones de aquel delegado.

Sábese con certeza que vendrán comisiones á Madrid para inclinar al gobierno decididamente á establecer medidas en apoyo de las pretensiones de Vigo, de lo que beneficiaría indudablemente toda la nación.

Preparativos en Ciudad Real.—El ministro de la guerra.

Dicen de Ciudad Real que allí es esperado en breve el ministro de la Guerra, general Luque, al objeto de inspección de los terrenos que han de ser elegidos para el establecimiento de un polígono de tiro.

La población está haciendo muchos preparativos para dispensar un entusiasta recibimiento al ministro.

Entre los festejos que se organizan en honor del general Luque, figura un lunch que se le ofrecerá en el Ayuntamiento y una recepción popular.

Los vecinos de Ciudad Real han acordado engalanar las calles.

El secuestro del pailebot Carmen.—Los moros vengándose.

En el Ministerio de la Guerra se han recibido nuevos telegramas del gobernador militar del Peñón de la Gomera, anunciando que continúan las gestiones con los moros de kábila de Bocoya relatives á obtener el rescate de los marineros españoles del pailebot *Carmen*.

Dice el gobernador que los moros secuestradores le han entregado los resguardos de las cantidades que les estafaron algunos comerciantes de Málaga, á lo que obedece el secuestro que hicieron del mencionado buque.

Inglaterra y Rusia.—La prensa inglesa.—Negociaciones adelantadas.

Son muy comentadas las noticias que algunos periódicos publican relativas á las negociaciones que dicen han sido entabladess entre los gobiernos de Londres y San Petersburgo para llegar á un acuerdo entre ambas naciones.

Un periódico francés dice que ya están redactados los términos generales á cuyo tenor han de formalizarse los capítulos del tratado anglo-ruso, habiéndose aquello comunicado á las cancellerías extranjeras.

Por su parte algunos periódicos ingleses anuncian que las negociaciones están muy adelantadas y que se confía en que en breve quedarán ultimado el tratado de amistad entre Inglaterra y Rusia.

Este se ocupó del acto de solidaridad que se estaba celebrando en Barcelona.

Fustigó en frases durísimas á los oradores republicanos que en el han de tomar parte, y puso de relieve lo ficticio de aquel acto, realizado por elementos que durante toda su vida no han hecho otra cosa que combatirse y denigrarse por todos los medios.

El Sr. Lerroux fué aplaudido.

Corrida suspendida.—En Valencia—Lagartijo herido.

A causa de la lluvia persistente que estuvo cayendo en toda la tarde de ayer, tuvo que suspenderse la corrida de toros que había de celebrarse,

—Dicen de Valencia que se ha celebrado una corrida de toros en la que fué cogido el diestro Lagartijo, sufriendo un fuerte puntazo.

En la Academia de la Historia.

La Academia de la Historia ha celebrado una sesión que ha resultado brillantísima.

En ella se ha verificado la recepción como individuo de la misma del señor D. Juan Pérez de Guzmán.

El acuerdo anglo-ruso.

En los centros oficiales de Londres y San Petersburgo se han dado noticias de que se haya establecido negociaciones para llegar á un acuerdo amistoso entre Inglaterra y Rusia.

Por tanto quedan desmentidas las noticias dadas acerca de un próximo tratado anglo-ruso.

Una bomba en Zaragoza.—Explosión—Sin degresias.

De Zaragoza telegrafian que nenes individuos colocaron una bomba á la puerta de la casa donde habita D. Basilio Papino.

Li bomba explotó, produciendo la explosión una detonación violenta que se oyó en toda la ciudad.

La explosión de la bomba ha producido grandísimos desperfectos.

Afortunadamente no tuvo que registrarse ninguna figura personal.

El Juzgado de Instrucción intervino en este suceso, habiéndose comenzado diligencias judiciales para averiguar quiénes fueron los autores de este crimen.

Juez asesinado.—Pesquisas.

Comunican de Navaluenga, provincia de Ávila, que ha sido asesinado el juez de aquel pueblo.

El Papa empeorando

Telegrafian de Roma que el Papa Pie X ha sufrido un nuevo ataque de gota de asma, que ha agravado el estado de la dolencia del paciente.

La enfermedad del Papa inspira cuidados, y existen temores de un desenlace funesto.

Las hazañas del «Valiente»

Lauzi apresado.

Desde Génova comunican que el moro *Valiente* ha apresado cerca de aquella plaza un bandito español llamado *Carmen*, que iba tripulado por cuatro marineros.

Los corrientes de agua que bajaban impetuosas de las montañas han arrasado las grandes masas de cenizas que sobre aquellas se habían depositado, como resultado de las repetidas erupciones del Vesubio.

Con el agua y las cenizas se han formado trombas de barro que al precipitarse por las laderas de las montañas han arrasado extensas comarcas, asolando.

En estos nuevos desastres han perdido muchísimas víctimas.

Las elecciones de París.—Los ballotages.

Dicen de París que se han verificado nuevas elecciones para decidir los empates ó ballotages resultantes de las primeras elecciones.

En estas celebradas ayer han alcanzado un triunfo los radicales, con lo que queda más sólida su situación en la Cámara popular.

Mitin de solidaridad

en Barcelona

(De nuestro corresponsal especial Sr. Franco del Río)

Barcelona 21 (á las 0·50)

En las primeras horas—Animación—Las calles

En la mañana de ayer la ciudad de Barcelona ofrecía un aspecto extraordinario, como no se recordaba otro igual.

Los diferentes comités, sociedades y círculos, así como la Comisión organizadora, habían señalado las nueve de la mañana como hora de cita para recibir á los señores que venían de Madrid para tomar parte en el grandioso acto de Solidaridad catalana.

Mucho tiempo antes de aquella hora, las calles comenzaron á animarse.

Desde las primeras horas de la mañana enorme gentío recorría las vías más céntricas, que fué aumentando á medida que llegaban de otros puntos del interior de la provincia vehículos y trenes.

Los trenes atestados

zos lazos con las insignias de republicanos y regionalistas.

Muchos individuos llevaban también puesta la barretina catalana.

En la estación.—El Ayuntamiento.—Comisiones.—Las mujeres entusiastas.

En los andenes hallábanse, para recibir y saludar á los diputados y senadores, el Ayuntamiento, presidido por el alcalde accidental Sr. Giner de los Ríos, numerosísimas comisiones, y delegaciones de diferentes puntos de Cataluña.

El público era enorme.

Muchas mujeres iban adornadas con lazos simbolizando la bandera republicana.

Llegada del tren.—Una ovación.

Entusiasmo.

A las nueve en punto de la mañana entró en agujas el tren expreso de Madrid que conducía á los ilustres viajeros.

Al pasar el tren, la muchedumbre prorrumpió en una salva estremenda de aplausos, que se prolongó largo tiempo revistiendo todos los honores de una ovación entusiasta.

Salmerón y Rusiñol del brazo.—Aplausos.

Los primeros en apearse del tren fueron los señores Salmerón y Rusiñol, quienes subieron la escalera del apeadero cogidos del brazo.

El público les tributó una gran ovación.

Los dos políticos saludaron cariñosamente á la multitud descubriendose.

En el paseo de Gracia.—Nuevas ovaciones.—Organizando la comitiva.

Al salir todos los viajeros al paseo de Gracia, el público repitió las muestras de entusiasmo, prodigando los aplausos que se convirtieron en prolongadísimas ovaciones.

Seguidamente se organizó la comitiva, cuya organización costó grandes trabajos.

Por algunos momentos reinó la confusión, poniéndose al fin en marcha.

La comitiva.—Abriendo la marcha.

Abrió la marcha un piquete de la guardia municipal á caballo.

Grandes esfuerzos costaba separar á la enorme muchedumbre que se agolpaba á ambos lados del paseo.

Seguían después los coches que conducían á los maestros del Ayuntamiento, á los concejales que habían acudido á la estación, y á los diputados y senadores que han de tomar parte en el mitin.

El coche de Salmerón.—La muchedumbre.

Venía luego el coche en que iba el Sr. Salmerón.

En el mismo habían tomado asiento, acompañando al jefe del partido republicano, los señores Junoy y Rusiñol y el alcalde accidental Sr. Giner de los Ríos.

La muchedumbre se agolpaba rodeando el coche, y le acompañaba aplaudiendo constantemente.

Cerrando la marcha — Ningún grito— Orden completo.

Cerraba la marcha un piquete de la guardia municipal á caballo.

Detrás seguía un gentío extraordinario, que apenas podían contener las fuerzas destinadas á conservar el orden.

Obedeciendo la consigna que se había dado, no se dió ningun grito, ni se aclamó á nadie.

Solamente se prodigaron los aplausos.

El orden fué completo, no teniendo que registrarse ningún incidente desagradable.

En la Plaza de Cataluña—Se repite el entusiasmo.

Al llegar la comitiva á la extensa plaza de Cataluña, el público la invadió, prorrumpiendo en estropiosos aplausos.

Allí hizo una parada la comitiva.

A la puerta del Hotel Colón descendieron de los coches los personajes, venidos de Madrid.

Algunas Salmerón y Rusiñol.—Ovacionados.

El enorme público obligó con sus aplausos á que saliesen al balcón del hotel los Sres. Salmerón y Rusiñol.

Estos dirigieron la palabra á la multitud, agraciéndole las muestras de adhesión y de entusiasmo y del recibimiento grandioso que les había tribulado el pueblo de Barcelona.

La muchedumbre les ovacionó.

Después que terminaron de hablar, los señores Salmerón y Rusiñol permanecieron largo tiempo abrazados en el balcón del hotel.

Arrecia el entusiasmo.—La manifestación disolviéndose.

Ante las muestras de solidaridad de que daban prueba los dos jefes, el público arreció en su entusiasmo, desbordándose éste.

Poco después se daba por terminado el acto: disolviéndose en manifestación ordenadamente.

Ha sido muy elogiada la corrección y el orden que han mantenido los manifestantes durante esta primera frase del mitin.

Los republicanos de Valencia.—El vapor «Canalejas»—Arrabida á Barcelona.

A las doce de la mañana llegó á este punto el vapor *Canalejas*, que conduce desde Valencia numerosas representaciones del partido republicano radical de aquella capital.

A estas representaciones acompaña una Comisión de concejales de aquel Ayuntamiento.

La venida de los radicales valencianos tiene por objeto concurrir con las banderas y estandartes á la manifestación de homenaje de Solidaridad.

Recibimiento.—Saludo de Soriano.

Una comisión de concejales del Ayuntamiento de Barcelona acudió al muelle á recibir á los expedicionarios.

Acudió también el Sr. Soriano, que saludó á los concejales valencianos á quienes dijo que saludaba con singular simpatía.

Una alocución de D. Luis Martí.—En nombre de Mallorca—Aplausos cativos.

El concejal del Ayuntamiento de Palma, D. Luis Martí, acudió también á recibir á los valencianos, á quienes dirigió una salutación energética y cariñosa, diciendo que se complacía en saludarlos en nombre de toda la isla de Mallorca.

Las palabras del Sr. Martí fueron calorosamente aplaudidas.

En el paseo de la Gran Vía.—Organizando la manifestación—En el paseo de San Juan.

A las dos de la tarde comenzaron á llegar al Paseo de Gracia y al de la Gran Vía, las comisiones que estaban inscritas para formar la manifestación de la tarde.

Esta manifestación debía comenzar en el primero de aquellos puntos y dirigirse al Paseo de San Juan en donde se había levantado una tribuna que ocuparía los diputados y senadores.

Al salir del Hotel—Ovación—Hacia San Juan.

Al salir del Hotel de Colón, la multitud que les aguardaba era enorme, y repitió las ovaciones entusiastas de la mañana.

Seguidos de una muchedumbre enorme, dirigíronse por la calle Diagonal, siguiendo el paseo de Gracia, de la Gran Vía, Plaza de Tetuán hasta el Paseo de San Juan y ocupando la tribuna que se había levantado ex profeso.

Las sociedades obreras—Ausencia comentada.

Al acto de la manifestación han acudido escasas sociedades obreras de Unión republicana.

Esta ausencia ha llamado mucho la atención, provocando diversos comentarios.

El desfile.—Los estandartes—Manifestación Monstruo

Por delante de la tribuna, levantada en el Paseo de S. Juan y ocupada por los senadores y diputados desfilaron las sociedades que figuraban en la manifestación.

Calcúlase que iban más de mil estandartes y banderas.

Según cálculos que se tienen por muy aproximados afirman que el número de personas que figuraban en la manifestación, no bajaba de doscientos mil.

El desfile duró largo tiempo, siendo más de las ocho cuando aquél terminó.

Regreso al hotel. Nuevas ovaciones.

Después de terminado el desfile, los diputados y senadores regresaron al hotel Colón, acompañados de la multitud, que les ovacionó nuevamente.

Serenatas—Los coros «Clavé—Desfilando con orden.

Entrada la noche los diputados y senadores fueron obsequiados con una serenata, que les dieron los coros Clavé.

También tomó parte en la serenata la Banda municipal.

El imenso gesto que se había agarrado desfiló por bajo del balcón con el mayor orden y corrección.

Todos satisfechos.—Grandioso recibimiento.—Acto de importancia.

Todos se muestran satisfechos del grandioso recibimiento que se ha dispensado á los Sres. que han tomado parte en el acto de homenaje.

Los señadores y diputados conceden á este acto una importancia extraordinaria.

Entusiasmo en los centros—Calleles animadas.

En los centros políticos reina un entusiasmo indescriptible.

Las calles han estado animadísimas hasta muy entrada la noche.

Las provincias catalanas.—Las Baleares.

También han asistido la acto de la manifestación las representaciones de las provincias catalanas de Barcelona, Gerona, Tarragona y Lérida, lo mismo que la de las Baleares.

El estandarte de Mallorca

La senyera de Mallorca era llevada por D. Raül Bandurri.

Seguían detrás numerosos socios.

Franco.

EN EL CÍRCULO DE BELLAS ARTES

Música di Cámara

Segundo concierto

Mayor animación aún que en el primer concierto hubo anoche; la sala de fiestas de esta sociedad se veía concursada por el éste del público palmaseno amante de la música.

Entre las damas y señoritas que daban realce con su presencia á la velada, recordamos á la esposa del Capitán general, señora y señoritas de Castellón, Maury, Mir, March, Semir, Sancho de Alvaréz, Lasalle, Gralla, Tous, Casanova, Niol, Reus, García Orell, Ruiz, Aguiló, Escalas de Pol, Pomar, Cirer, Mora, Pinto, Ballester, Barnils, Rullán, Pericás, Haro, Muntaner, Granada y Sureña.

Entre la concurrencia había verdadera curiosidad por dos cosas: por conocer á la señorita Ina Litell y por oír el Concierto de Bach, que eran el clou de la fiesta.

La primera parte estuvo formada por el Quinteto de Schumann para piano é instrumentos de cuerda, ejecutándolo los señores Crickboom, Perelló, Forus, March y Granados.

El primer tiempo fué dicho de manera brillante; obteniendo la Marcha y el Scherzo una interpretación ajustadísima magistral, que obligó á la concurrencia á aplaudirla insistente, deseosa de que dichos tiempos fueran repetidos, por más que han sido oídos bastantes veces triplemente ejecutados. El final fué dicho también con maestría, escuchando mercido aplauso por la interpretación que en conjunto obtuvo el Quinteto.

La segunda parte del concierto fué una revelación del genio musical de una artista tan joven como aventajada.

Ejecutóse el Concierto en *re menor* del gran Bach por la señorita Ina Litell y el Quinteto una interpretación ajustadísima magistral, que obligó á la concurrencia á aplaudirla insistente, deseosa de que dichos tiempos fueran repetidos, por más que han sido oídos bastantes veces triplemente ejecutados. El final fué dicho también con maestría, escuchando mercido aplauso por la interpretación que en conjunto obtuvo el Quinteto.

Los cascos, Sr. Alcalde, ocurren con demasiada frecuencia, para que S. S. permanezca por más tiempo cruzado de brazos ante un asunto de esta índole.

Solembrando que S. M. D. Alfonso XIII, haya aceptado la presidencia honoraria de *La Veda*, se reunieron ayer en fraternal banquete los socios de la misma, en el restaurante de Cas Catalá.

El número de comensales ascendía á unos cuarenta; reinando entre ellos la mayor satisfacción.

BACALAO

á 1 pta. kg.

COLMADO LA PROVIDENCIA

El JABON FLUIDO GORGOT cura las granculaciones de la cara al poco tiempo de usarlo. Venta en perfumerías.

Según hemos leído en una revista financiera la Junta de Obras del Puerto de Palma, recibirá este año del Gobierno la subvención de ciento setenta y cinco mil pesetas.

Ayer al medio día, en la Plaza de Astablos fué acometida de un sincopé una señora que por allí transitaba.

Fué auxiliada por varios agentes de la autoridad y conducida en coche á su domicilio, tocando fuerte la campana, que dura tres cuadras para seis caballos, cochera, patio descubierto y dos fuentes de agua.

Tenemos á disposición de los profesionales y aficionados que deseen conocerlas, las Bases del gran Concurso Exposición Nacional de fotografía que ha organizado el Círculo de Bellas Artes de Valencia y que ha de celebrarse el próximo mes de Julio.

Los interesados en conocer dichas Bases pueden dirigirse á nuestra Redacción, en donde se les facilitará un Reglamento del expresivo Concurso.

ASMA Se alivia y llega á curarse con el uso de las Pastillas Morell.

Azúcares de Caña Muy baratos

COLMADO LA PROVIDENCIA

El Gobernador Civil interino ha concedido uso de carabina con bayoneta á los vecinos Nadal Noguera Sansó y Bartolomé Pallicer Carbonell, guardias particulares jurados de los predios *Son Sastre*, *Son Font* y *Las Barracas*, del término municipal de Calvià.

Igualmente se venden tres vigas para la fabricación de aceite, dos prensas, una tabla de hierro, caldera de cobre y demás utensilios.

también se venden 8 cubas de llamas y ongraffadas 3 toneladas y las piedras de forro de los cubos.

En dicho predio *Son Palou* hay una Capilla con todos los ornamentos necesarios para celebrar misa, con derecho á celebrarla todos los días. El comprador adquiere todo derecho sin abonar cantidad alguna.

Daran razón los colonos de dichos predios.

Notas marítimas

MOVIMIENTO DEL PUERTO

Durante las últimas 24 horas el movimiento de embarcaciones habido en nuestro puerto ha sido el siguiente:

Entradas

A eso de las seis la mañana de ayer fondeó procedente de Barcelona el vapor *correto Lullo*.

—De Argel lo efectuó el vapor mercante *Balear*.

—De Barcelones, puso amarras el pailebot *San Salvador*, con un cargamento de carbón.

—Procedente de Valencia, ha anclado el bergantín goleta *Beatriz*, con cargamento de azulejos y otros.